



# Formation des personnels aux Premiers Secours Civiques niveau 1

publié le 08/11/2019

Lors de la dernière journée de cours, le 5 juillet 2019, les 17 enseignants volontaires du Collège Raymond Bouyer de Saint Hilaire de Villefranche ont passé la journée à apprendre les gestes des premiers secours civiques niveau 1. Ils ont été encadrés par l'infirmière scolaire Mme Chabot I. et un des professeur d'EPS du Collège Mme Bonnet-Dissoubray S., toutes les deux formatrices du PSC1.

C'est avec fierté que les diplômes ont été remis à ces nouveaux "secouristes" ce mercredi matin, 6 novembre 2019.

Le collège de Saint Hilaire compte désormais un effectif nombreux pouvant assurer les gestes des premiers secours, dans leur fonction d'enseignant bien sûr, mais aussi dans la vie de tous les jours.

